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Janna Zhiri

Née en 1992,  vit et travaille à Paris.

Les dessins de Janna Zhiri sont des symphonies festives dont elle se 
fait cheffe d’orchestre. De toutes les couleurs, à paillettes parfois, 
elles colorent le calque de ses poudres, dont la texture veloutée, 
tactile et sensuelle se mêle au grain du papier. Elle utilise toujours 
le pastel sec comme une baguette magique dont les couleurs 
s’assemblent en harmonie, mais les fausses notes sont aussi les 
bienvenues. La relation de Janna Zhiri avec le dessin est presque 
frénétique, une couleur, une arabesque en amenant une autre, elle 
remplit le papier tant qu’il y en a, sans s’arrêter, au fil des imprévus 
et des aventures qui se dessinent. 

Les univers de l’artiste prennent toujours forme dans un chaos 
et s’organisent avec une certaine malice. Des visages, des 
personnages qui rient aux éclats habitent toujours ces décors 
poudrés. Elle nous emmène avec elle faire renaître nos idylles 
et nos enchantements. Ses dessins sont des odes à l’amour, à la 
fête et aux rires, et donnent vie aux sentiments qui explosent. En 
cultivant une forme de poésie utopique dont les incarnations se 
veulent toujours heureuses et espiègles, les œuvres de Janna Zhiri 
sont une invitation à ré-injecter de l’imaginaire dans nos mondes. 
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Janna Zhiri

Born in 1992, lives and works in Paris.

Janna Zhiri’s drawings are festive symphonies that she orchestrates. 
Colorful, sometimes with glitters, they fill the tracing paper with 
powders that have a velvet like touch, tactile and sensorial, melting 
on the paper surface. She always uses dry pastels like a magic 
stick mixing colors harmoniously, even though false notes are also 
welcome. The relationship Janna Zhiri has with drawing is almost 
frantic, with a color or an arabesque leading to another, and thus 
she fills the paper as much as possible, without any interruption, 
evolving through the surprises and adventures showing up on her 
way.

The artist’s inspirations grow in chaos and organize themselves 
with some kind of mischief. Faces, characters laughing hard, are 
always part of these powdery scenes. She takes us with her to 
make our romances and delights alive again. Her drawings are 
a tribute to love, to party, to laughs, and give life to exploding 
feelings. By cultivating a very special and utopic type of poetry 
whose expressions always aim to be happy and playful, Janna Zhiri’s 
artworks are an invitation to put back imagination within our daily 
lives. 
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à mille mètres d’altitude, à gauche, 
à gauche, en face  

2023
pastels sec sur papier calque

120 x 80 cm
3 800 €
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face de l’une, fil dans le mil 
2023

pastels sec sur papier calque
120 x 80 cm

3 800 €
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c’est ce qui s’est dit 
2023

pastels sec sur papier calque
120 x 80 cm

3 800 €
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tout schuss, à flot 
2022 

pastels sec sur papier calque
29,7 x 42 cm

750 €

See
GALERIE

boutique . librairie . café

UTOPIA NOW
06.06.2023 - 23.09.2023

Janna Zhiri

UTOPIA NOW
06.06.2023 - 23.09.2023

Janna Zhiri



aaaa, siii, noo, siiii
2022

pastels sec sur papier calque
29,7 x 42 cm

750 €
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hahaha !
2023

pastels sec sur papier calque
29,7 x 21 cm

520 €
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